

WARTA

Kapolresta Mataram Dampingi Kapolda NTB Melaksanakan Simakrama di Pelosok Dusun di Lombok Barat

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

May 26, 2023 - 19:26



Kapolresta Mataram Kombes pol Mustofa SIK.,(tengah) saat mendampingi Kapolda NTB Simakrama di Dusun Montong Galur, Lingsar, (26/05/2023).

Mataram NTB - Kapolresta Mataram mendampingi Kapolda NTB dalam kegiatan Simakrama atau Silaturahmi kepada masyarakat Hindu yang tinggal di salah satu

pelosok di Dusun montong Galur, Desa Giri Madya, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat, (26/05/2023).

Kegiatan yang berlangsung di Pure Maksan Amertha Sari Dusun Montong Galur tersebut dihadiri Kapolda NTB serta beberapa PJU Polda, Kapolresta Mataram beserta PJU Polresta, Camat Lingsar, Danramil Lingsar, Kades Giri Madya, Kadus Montong Galur, Tokoh Agama Islam dan Tokoh Agama Hindu Desa setempat serta perwakilan masyarakat Hindu yang tinggal di Dusun tersebut.

Kegiatan Simakrama tersebut dirangkaikan dengan kegiatan Bakti Sosial (Baksos) berupa pemberian bantuan 3 unit kursi roda, pemberian Material berupa semen untuk Pure dan Musholla serta pemberian paket Nutrisi bagi Lansia dan anak-anak dan paket sembako bagi masyarakat penerima manfaat.

"Kegiatan Simakrama ini merupakan wujud kepedulian polri terhadap masyarakat baik yang tinggalnya di kota maupun di pelosok seperti ini dalam rangka membangun komunikasi dengan masyarakat sehingga terjalin keharmonisan baik antar masyarakat dengan polri maupun antar sesama masyarakat,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa S.IK., usai kegiatan berlangsung, (26/05/2023).



Kapolresta menceritakan bahwa kehadiran Kapolda secara langsung melakukan interaksi dan bakti sosial kepada masyarakat untuk melihat dan merasakan langsung keadaan masyarakat di Dusun tersebut.

"Ini merupakan tanggung jawab polri terhadap warga masyarakat untuk menjalin komunikasi dalam rangka menciptakan Kondusifitas di lingkungan masyarakat demi mewujudkan program pemerintah dalam mensejahterakan masyarakat,"ucapnya.

Seperti dikatakan Kapolda NTB pada kesempatan itu, bahwa setiap warga negara Indonesia berhak mendapatkan rasa keadilan sosial. Untuk mewujudkan hal tersebut Polri melakukan berbagai upaya dalam memberikan keadilan sosial bagi masyarakat khususnya di wilayah hukum yang menjadi tanggungjawabnya.

"Semoga apa yang kita lakukan bersama Polda NTB ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat. Sehingga kamtibmas yang kita impikan dapat terwujud,"tutupnya. (Adb)